



## Llevaron protesta a reunión de empresarios

Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) se manifestaron en las inmediaciones de la sede del Club de Banqueros de México, donde se realiza el Diálogo Anual de Alto Nivel de empresas de Estados Unidos y México (CEO Dialogue).

Los manifestantes advirtieron sobre presuntos riesgos de la modificación y exigieron a los empresa-

rios alzar la voz en contra de ésta.

Por su parte, en Veracruz, empleados del PJF advirtieron que continuarán en paro indefinido hasta que la Suprema Corte de Justicia resuelva sobre la legalidad de la reforma.

En tanto, la directora nacional de la Jufed, Juana Fuentes, hizo un llamado a la comunidad internacional, ante lo que consideró un "golpe de Estado" que se da con la modificación.

— David Vicenteflo  
y Lourdes López

PRIMERA | PÁGS. 4 Y 5

## BREVE

### En Veracruz, se niegan a levantar el paro de labores

Trabajadores del Poder Judicial Federal en Veracruz advirtieron que podrían continuar en paro indefinido para buscar defender los derechos de los trabajadores y hasta que la Suprema Corte de Justicia

resuelva sobre la legalidad de esta reforma al Poder Judicial de la Federación, hasta que se restablezca el Estado de derecho o hasta que la base trabajadora considere que existen condiciones para el retorno a sus labores normales.

"Esta decisión la tomamos con independencia de la votación nacional o con independencia de la Judicatura", replicaron.

— Lourdes López

## Se movilizan por cumbre empresarial

En una actividad más en contra de la reforma judicial, los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) acudieron ayer lunes a la sede del Club de Banqueros de México, donde se realiza el Diálogo Anual de Alto Nivel de empresas de Estados Unidos y México (CEO Dialogue).

Los manifestantes advirtieron los riesgos, que advirtieron serán graves, de continuar con la aplicación de la reforma aprobada por el Congreso de la Unión y que entró en vigor el pasado 16 de septiembre.

"¡Exámenes sí, tómbola no!", fue la consigna que más lanzaron los trabajadores del PJF, y exigieron a los empresarios que "alcen la voz" en

contra del dictamen aprobado durante la reunión, a la que asistirá mañana la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

"Varias calificadoras se han pronunciado al respecto. Muchos bancos también se han pronunciado en relación con los riesgos que conlleva la elección por voto popular de jueces y magistrados.

"Aunado al clima político que se ha dado en los últimos días, vemos que tanto el Ejecutivo como el Legislativo no han acatado las resoluciones dadas por varios jueces de distrito y tribunales cole-

# 50

MIL

trabajadores integran al Poder Judicial de la Federación.

Fotos: Caurtosuro

giados en los que paralizan la implementación de la reforma judicial", afirmó Carlos Ávila, secretario de juzgado del Primer Circuito.

El funcionario explicó que los riesgos de la reforma se presentaron a diversas organizaciones empresariales, con oficios entregados la semana pasada, como el Consejo Coordinador Empresarial y la American Chamber, así como las embajadas de socios comerciales como Estados Unidos, Canadá, España y la Unión Europea.

Al respecto, el Comité de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación Primer Circuito, Enlaces de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y Mujeres Trabajadoras de la SCJN, confirmó la entrega de esos documentos, en un comunicado firmado por su vocera, Patricia Aguayo.

— David Vicenteflo